



Corte de energía y 11 postes en el suelo dejó paso de camión



BOMBEROS FUERON LOS PRIMEROS EN LLEGAR AL LUGAR.

El conductor de la máquina se fue del lugar pero Carabineros logró encontrarlo y fue detenido por no portar la licencia de conducir.

Fabiola Vega Molina
La Estrella



Trabajamos alrededor de 20 bomberos y llegó el cuadrante para prestar apoyo del corte de tránsito”

Tercer comandante, Vladimir Eterovic.

Once fueron los postes que botó un camión en el sector sur de Antofagasta y que generó un amplio operativo por parte de CGE para poder reponerlos lo antes posible y no dejar sin servicio de luz a los residentes de la zona.

Fue cerca de las 17:00 horas del sábado en que la central de Bomberos recibió la llamada y procedió a despachar a su unidad B-3 hasta la intersección de Hermógenes Alfaro y Playa Blanca. Después de ver la magnitud de la emergencia, solicitaron la presencia de CGE y las unidades M-2 y B-10 acudieron a prestar apoyo al sector.

Según indicó el tercer comandante de Bomberos de Antofagasta, Vladimir Eterovic Tapia, al medio Diario Regionalista, fue que “se procedió a segregar el área llamando a dos unidades más al lugar lo cual esperamos que llegara CGE para que hiciera el corte de energía general en el sector. Trabajamos

en el lugar alrededor de 20 bomberos y llegó el cuadrante correspondiente también para prestar el apoyo del corte de tránsito”.

En relación al responsable de la caída de los postes, comentó que “efectivamente, según versiones de Carabineros, fue un camión con una retroexcavadora en la parte superior en lo cual sobre dimensionaba la altura permitida de esa maquinaria”.

Cabe señalar que al momento de ocurrido el hecho, el camión se fue del lugar pero horas después fue encontrado por Carabineros.



ONCE POSTES FUERON DERRIBADOS POR UN CAMIÓN LO QUE PROVOCÓ EL CORTE DEL SUMINISTRO EN EL SECTOR.



HUBO MÁS DE 300 CLIENTES AFECTADOS POR EL HECHO.

Desde la institución señalaron que el conductor fue detenido por carabineros de la Tercera Comisaría de Antofagasta.

De acuerdo a los antecedentes, ocurrido el hecho, funcionarios policiales de esa unidad realizaron un patrullaje por el

sector para ubicar al camión que habría participado del hecho y al fiscalizar al conductor, no contaba con licencia para conducir el vehículo por lo que fue detenido por los daños y no contar con la documentación requerida.



CGE TRABAJÓ TODA LA NOCHE PARA REPONER LOS POSTES.

CGE

En relación a los trabajos, desde CGE indicaron que trabajaron durante toda la noche y la mañana de ayer para realizar la reposición de los postes caídos.

En detalle, desde la empresa informaron que cayeron 11 postes, de los cuales uno es de media ten-

sión y 10 de baja tensión.

En relación a los clientes, fueron 304 los afectados por el corte de suministro eléctrico por lo que la empresa trabajó con 2 brigadas de 12 personas con 2 camiones. Para acelerar el trabajo, después se llamó a 4 brigadas livianas para reponer el servicio. ☺